STENOGRAFENVEREIN DÜLMEN E. V.

Fachorganisation für Kurzschrift, Tastschreiben und Textverarbeitung

Computerschreiber erfolgreich Alexander Kind bester Verbandsschüler

Beim 126. Westdeutschen Stenografentag, der am 3. und 4. September in Düsseldorf ausgetragen wurde, hat sich der Stenografenverein Dülmen e. V. zahlreiche Gold-, Silber- und Bronzemedaillen erschrieben.

Erfolgreichster Schreiber war Alexander Kind, der im 20-Minuten-Schnellschreiben, im Perfektionsschreiben, in der Textbearbeitung und in der Kombination jeweils den 1. Platz bei den Schülern belegte.

Auch die Schülerin Franka Hörbelt glänzte im Schnellschreiben und errang die Silbermedaille.

Angesichts dieser und weiterer sehr guter Einzelergebnisse von Nico David, Anna Röhling, Lilian Timme und Justin Ulke war es nicht verwunderlich, dass unsere Jugendlichen beim Schnellschreiben und in der Textbearbeitung jeweils den 1. Platz mit der Mannschaft erreichten.

Bei den Erwachsenen erschrieben sich Thorsten Sahm im Perfektionsschreiben die Silbermedaille und Thomas Brinkmöller im 20-Minuten-Schnellschreiben die Bronzemedaille.

In der Mannschaftswertung erreichten die Erwachsenen jeweils Platz 2 im Schnellschreiben und in der Textbearbeitung sowie Platz 3 in der Professionellen Textverarbeitung.

Im Kurzschriftwettbewerb belegten unsere Schreiber Daniela Bergmann, Barbara Braas, Ulrich Hörsting, Anita Kollwitz und Annemarie Mersch mit bis zu 280 Silben in der Minute den 5. Platz in der Mannschaftswertung.